

Docentes de la FCA en Oaxaca, comprometidos con la formación integral: Dr. Armando Tomé González

Mayo 21, 2025

- El director de la FCA felicitó a las y los docentes de la sede en Oaxaca con motivo del Día de la Maestra y el Maestro

El pasado 17 de mayo el director de la Facultad de Contaduría y Administración (FCA), Dr. Armando Tomé González, realizó una reunión con el personal docente de la FCA con sede en Oaxaca, en donde aprovechó la oportunidad para felicitar a las y los profesores con motivo del Día de la Maestra y el Maestro; además, los exhortó a mantener su compromiso con la formación integral de nuestra comunidad estudiantil en el estado de Oaxaca.



El encuentro contó con la presencia de las y los profesores que actualmente imparten clases en la sede, lo que permitió un espacio de diálogo cercano y significativo. Algunos de los docentes recordaron que han estado desde el inicio del proyecto y han sido testigos de su crecimiento. Refirieron también que han visto a jóvenes entusiastas y comprometidos con el cumplimiento de un sueño que, para muchos, parecía lejano: estudiar en la Universidad Nacional Autónoma de México, nuestra máxima casa de estudios.

El Dr. Tomé González destacó que el compromiso con la educación del estudiantado se mantiene firme, y señaló que ya son dos generaciones las que actualmente están inscritas, lo cual es motivo de gran satisfacción.



Compartió con entusiasmo que, para la nueva generación, se incrementó el número de aspirantes, lo que refleja la gran aceptación de las carreras que ofrece la FCA en la sede Oaxaca. Destacó la reciente aprobación, por parte del H. Consejo Universitario, de la creación de la Escuela Nacional de Estudios Superiores Oaxaca, lo cual enmarca y fortalece este proyecto educativo, consolidando la presencia de la UNAM en la región.